

**13.1.2022**

Sehr geehrte Frau Direktorin, sehr geehrter Herr Direktor,

heute sind bedauerlicherweise massive Probleme bezüglich der Auswertung der PCR-Tests durch das neue Labor aufgetreten. Sie haben daher direkt aus dem Bildungsministerium eine E-Mail erhalten. Bitte beachten Sie in Ergänzung dazu den nachstehenden Punkt 1.

Außerdem beziehen wir uns in Punkt 2. auf die PCR-Gurgeltests, die unter anderem in Supermärkten erhältlich sind.

**1. Für alle Schulen – Durchführung von Antigen-Tests:**

Wegen der aufgetretenen Probleme mit PCR-Test-Auswertung und weil deshalb nicht sichergestellt ist, dass alle COVID-19-positiven Schülerinnen und Schüler erfasst werden konnten, ersuchen wir darum, aus Sicherheitsgründen in den nächsten Tagen täglich Antigen-Tests durchzuführen. Bitte sorgen Sie auch für genügend Bestellungen von Testkits über das dafür zur Verfügung stehende Portal.

**2. Für alle Schulen – PCR-Gurgeltests („Tirol gurgelt“) auch in der Schule anerkannt:**

Aufgrund zahlreicher Anfragen weisen wir darauf hin, dass die PCR-Gurgeltests von „Tirol gurgelt“ von den Schulen anerkannt werden können.

Vielen Dank für Ihr Verständnis!

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Paul Gappmaier

Bildungsdirektor